

# うみのこどもかい？ Restart! ☺



森で  
ターザン  
ごっこ！



毎週金曜日は  
体育館かいほー



毎週金曜日に、旧市木中学校の  
体育館を解放しています。  
子ども達と一緒に、親も運動に  
きませんか？



参加費1世帯100円  
(体育館使用料)です。  
〔ゆい谷端晶子〕

## ✿ 編集後記 ✿ 広報部員みんなで作っています！



いつもこの季節は、卒業していく子たちの小さい頃からの思い出をかさねながら、小学生姿の最後をおしみながらも、これからどう成長していくのだろうと楽しみな気持ちです。個性をいかして大きくなあれ！（ゆい谷端晶子）



久しぶりのPTA新聞ということで、過去のそてつを見返して、その歴史にとても感動しました。取材から記事に仕上げるまで楽しく作れてよかったです（菅間繭子／卒業生紹介）



なかなか重い腰が上がらなかっただけど、記事を書き始めたら市木の魅力や子ども達のことをどんどん伝えたくなって止まらなくてなってしまいました。楽しい時間ありがとうございました。（宮内真穂／卒業生紹介）



可愛い学習発表会がPTA新聞の中で生き続けると思うと嬉しいです♪（野村美夏／学習発表会）



愛すべき子どもたち、学校、地域、仲間…ありがとうございます♡（末吉麻衣／学習発表会）



子どもたちの成長を喜ぶ気持ちよりも、負けねえからな！俺だってまだ成長期だ！！！って自分の事ばかり考えてあります。若いもんには負けねえぞ（ネジ渡邊健太／学習発表会）



みんな可愛い市木の子どもたち。ここに住んでて本当によかったなあ。6年生、卒業おめでとう！（レーガン瑞穂／学習発表会）



日に日に大きくなって、たのもしくなっていく市木っ子たち！みんなに会うたびに明るい未来を感じてワクワクしています！思う存分、楽しんでね！！（吉川文／みんなのアトリエ）



娘が友達と考えた近未来は、自宅までゴミ収集が来たり、お菓子が配給されたりするそうです。市木の人は月500円だそうです。そのサブスク入りたいです。「市木の未来を創る！」低学年にも育ってます笑（黒田沙起／青少年の声を聞く）



PTA新聞の編集長も3年目になりました。PTA新聞は、回覧板を通じて地域とつながる貴重な媒体だと思っています。これからも市木小学校の魅力が伝わる情報を発信していこうじゃありませんかっ！（水野千乃／PTA活動ダイジェスト、市木音頭、裏表紙）